
前渡小学校ＰＴＡ会長 　内田喜嗣

　

　

・夢ボックスについて

・山際駐車場について

令和5年2月24日

　昨年度より昇降口に設置しました「夢ボックス」には約80通の夢が寄せられ、その中で
も学校で読む本に関するものが多く寄せられました。各クラスに置かれている本の中に
は、読めない状態になってしまっている本も多くあるため、学級文庫の整備を進めること
といたします。今年度の予算の中から約300冊の本を購入し、来年度中にバスケットに入れ
て各教室に設置し、一定の期間ごとに教室間でローテーションができるよう整備を進めて
まいります。
　また、記名のあったお手紙には総務委員会から封書にて返事を送りました。

　今年度予算より、山際駐車場の工事を専門業者へ依頼しました。
　2月18日（土）にくぼんだ部分などの整備や、駐車スペースの区画をしていただきまし
た。

　暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。

　保護者の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか？本年度も残すところ、あと

わずかとなりました。一年間で子どもたちは大きく成長し、新しい学年に胸をふくらませ

ていることと思います。さて、2月8日（水）に本年度最後となる第4回運営委員会を行いま

したのでご報告いたします。

１　令和4年度活動報告と令和5年度事業計画

２　今年度予算について

　今年度の学年委員会活動のなかには、授業で子どもたちを見守るボランティアとしての
活動がありました。３学年委員会ではほしいも作りの授業、５学年委員会ではミシンの授
業に参加し、子どもたちが安全に作業を行えるよう見守りました。この活動では、委員ご
自身の子どもの学校での様子を見ることもでき、貴重な時間となりました。また委員から
は「例えば彫刻刀を使う授業などでも子どもを見守る“目”が増えるように、他の学年の
授業でも取り入れ、学年委員の活動の一つとしてはどうか」という提案がありました。
　専門委員会からは、従来の活動を行う際に、活動場所を体育館などの広い場所に変える
などして活動自体がコロナウイルスの影響を受けないようにしたいとの提案がありまし
た。次年度委員会活動が計画通りに行えるように引き継いでいきます。
　また、次年度の事業計画について各委員会から計画案をご提出いただきました。詳細は
ＰＴＡ総会にてお知らせする予定です。

運営委員会だより

Ｎo.４



　　令和5年度のＰＴＡ総会は以下の期日に開催予定です。

期日 令和5年4月22日（土）

・登校班について

前渡小学校ＰＴＡ会長　内田喜嗣

３　令和5年度の学年委員・専門委員選出について

４　令和5年度ＰＴＡ総会について

5　その他

　今年度最後の運営委員会となりました。各委員会の皆様には大変お

世話になりました。また、運動会や持久走大会などでは多くの方から

ご協力をいただきました。この場を借りまして、厚く御礼申し上げま

す。

  今年度は予定通りにほとんどの行事を行うことができ、コロナ前に

戻りつつあると感じています。子どもたちがのびのび活動する姿をこ

れからも見守っていきたいと思います。

  みなさんの声がＰＴＡ活動を作ります。応援やご意見をお寄せ下さ

い。　ＰＴＡメールアドレス：maemaepta@gmail.com

　昨年度より回収を進めてまいりました算数セットは、各ご家庭からのご協力により必要
数を集めることができました。ボランティアの方々のご協力をいただき、ネームシールを
剥がす作業などを終え、ＰＴＡ室に整理して設置しました。一部の教材を除き、来年度の
１年生から授業で使用していただけることとなります。

・算数セットについて

　2月4日（土）に令和5年度の学年委員・専門委員会のうち、希望者が定員を上回った委員
会の抽選会を前渡コミュニティセンターにて実施しました。事前にお知らせしましたとこ
ろ、会場まで多くの方が足をお運びくださり、抽選を見守っていただきました。お忙しい
中、ありがとうございました。尚、抽選結果についてはご応募いただいた方全員にＰＴＡ
メールアドレスからメールをお送りしています。
　現在、まだ定数を満たしていない委員会があります。6年間のうちに1児童につき、在校
中1回以上の役員・委員のご協力をお願いしております。再募集につきましては、Home＆
Schoolで詳細をご確認いただけますようお願いいたします。

　立哨当番の旗リレーのための当番順を考える作業を省略するため、ＰＴＡ費から立哨旗
を購入し、各家庭に配布します。次年度５月以降の立哨当番については、別途お知らせい
たします。

　次年度の登校班を決定するため、先日各ご家庭で登校班集合場所の登録操作を行ってい
ただきました。お送り頂いたデータをもとに登校班を決定し、前渡小に通うすべての子ど
もたちが安全に登校できるよう進めてまいります。

・立哨当番について


